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Los antidiabéticos siguen liderando 

mercado aparato digestivo y metabolismo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tanto el grupo de los antidiarreicos, las preparaciones electrolíticas y los 

antiinflamatorios intestinales, como el de los antidiabéticos, ofrecieron 

valores positivos en el último ejercicio estudiado. No obstante, fue el 

segundo grupo el que siguió manteniendo la hegemonía en un 

mercado en el que los productos para la diabetes superan el 50% de 

las ventas totales en Aparato Digestivo. En este trabajo se transita por la 

información de mercado de dicho aparato, incidiendo especialmente 

desde el ángulo de la Diabetes, y contando con la excelente 

información facilitada por la firma líder IMS Health. 

Los malos hábitos de vida en materia de alimentación y la falta de 

ejercicio físico en capas amplias de la población han hecho de la 

diabetes mellitus Tipo 2 uno de los grandes mercados farmacéuticos y 

uno de los principales quebraderos… Enlace a Web 

 

 de cabeza para los sistemas públicos de salud. Como es sabido, se 

trata de una enfermedad crónica de alta prevalencia, caracterizada 

por sus altos niveles de glucosa en sangre (hiperglucemia) y por las 

numerosas complicaciones que provoca en cualquier órgano del 

cuerpo humano. Sus dos efectos metabólicos perjudiciales son la 

resistencia que presenta a la insulina y la insuficiente secreción de la 

misma en las cél 

 

Vía libre para dispensar medicamentos de 

marca en lugar de genéricos 

 
 

 

 

 

 

 

“Es de justicia”, así ha explicado a la SER el senador del PP, Jesús 

Aguirre la modificación del criterio para dispensar los medicamentos 

de marca, bajo receta. 

Hasta ahora, todos los médicos recetan por principio activo (ese 

sistema se mantiene), pero una vez en la farmacia, los farmacéuticos 

estaban obligados a dispensar siempre el medicamento genérico. 

Según el Partido Popular, este criterio estaba provocando "una 

situación de desigualdad positiva en contra los medicamentos de 

marca". Por eso, el PP creía que era indispensable “eliminar esa 

discriminación”, de tal forma, que a partir de ahora, “siempre que el 

precio sea el mismo, el farmacéutico podrá dispensar el medicamente 

genérico, o el de marca”. 

Enlace a Web 

 

redaccionmedica.com 

La revolución de los biomarcadores en 

oncología 

 

 

 

 

 

 
El desarrollo de la oncología se ha basado fundamentalmente en la 

aplicación de los resultados obtenidos en ensayos clínicos. 

Tradicionalmente, en estos ensayos se evaluaban fármacos siguiendo 

modelos clásicos de investigación, focalizados en detectar sus efectos 

según criterios de pruebas de imagen. Esta manera de proceder no 

constituía siempre el mejor indicador, por lo que se ha ido dando 

progresivamente más relevancia a la supervivencia libre de 

enfermedad por encima de la respuesta evaluada. Con la llegada de 

los nuevos fármacos biológicos dirigidos, se ha producido un cambio 

relevante tanto a nivel de desarrollo de fármacos como de 

identificación de posibles pacientes que se puedan beneficiar del 

tratamiento. 

Enlace a Web 

redaccionmedica.com 

El primer medicamento eficaz para frenar la 

esclerosis múltiple 

 

 

 

 
 

 

Se ha pasado de 50 casos cada 100.000 habitantes a 100, según el jefe 

del servicio de Neuroinmunología del Hospital de la Vall d'Hebron, 

Xavier Montalban, que lo atribuye, entre otro factores, el tabaquismo, 

el sobrepeso en adultos jóvenes o el exceso de sal en los alimentos. 

La gran novedad del congreso, que arranca hoy, es la presentación 

de las conclusiones sobre el buen funcionamiento de la Ocralizumab, 

el primer medicamento que, de forma consistente, consigue frenar y, 

en algunos casos, mejorar, el estado de un 15% de los enfermos de 

esclerosis. 

Enlace a Web 
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El CGE ha organizado este viernes un acto informativo en el 

que su presidente, Máximo González Jurado, analizará para los 

medios de comunicación la situación actual que está viviendo 

la sanidad en nuestro país y avanzará lo que será uno de sus 

retos para los próximos meses: la realización de un 

macroestudio con la participación de expertos nacionales e 

internacionales en el que se va a llevar a cabo una radiografía 

a fondo de nuestro sistema sanitario para, después, construir 

una proyección a corto, medio y largo plazo de cuáles van a 

ser las necesidades sociosanitarias de los ciudadanos, todo ello 

desde la evidencia científica. La convocatoria podría coincidir 

con la aprobación definitiva del Real Decreto de prescripción 

enfermera en Consejo de Ministros. 

 

Medicos de familia reciben incentivos 

para incrementar su lista de pacientes 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. La fórmula farmacéutica mejor guardada 
2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  
5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Máximo González Jurado 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
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http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
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Para saber más… 

Anúnciese con nosotros! 

esguince de muñeca 
 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.diversey.com/ip-congress-2015
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Gerente del 

Hospital del 

Vinalopó  

Hace un año afirmaba que su reto era 

lograr que el Hospital del Vinalopó se 

viera como un centro público, que 

ofrecía una sanidad universal y gratuita. 

¿Lo ha conseguido?  

-Llevamos dos años funcionando y es un 

hospital que ya está consolidado. Ha 

entrado en la estructura social de la 

comarca como una cosa propia de los 

ciudadanos. La valoración es muy 

favorable. 

 

-¿Cuáles han sido los grandes logros en 

esta etapa?  

Hemos conseguido acercar la asistencia 

a los ciudadanos, mejorar la cartera de 

servicios en la comarca, incrementando 

prestaciones, por ejemplo, con Cirugía 

Cardíaca. Además tenemos un buen 

sistema de organización y los propios 

médicos se desplazan a otros hospitales 

a realizar sesiones clínicas conjuntas, con 

todo ello ofrecemos una atención muy 

personalizada. Añadir que contamos 

con una magnífica integración con 

Atención Primaria. Procuramos dar 

asistencia lo más precozmente posible y 

que el paciente no tenga que 

desplazarse innecesariamente a otros 

servicios o especialistas y para ello 

aplicamos la gestión de procesos.  

 

 

-El centro se rige por el modelo de 

concesión, es decir, titularidad pública 

pero gestión privada. Después de dos 

años, ¿cuál es su balance?  

-Se trata de un modelo más ágil y mejora 

la eficiencia del tradicional. Los 

ciudadanos en más de un 90% no saben 

ni qué modelo es, para ellos no varía 

nada, desconocen si la gestión es 

pública o privada. Sí, hemos conseguido 

que se disipen esas dudas que por error 

o alguna otra causa se habían 

planteado en torno al hospital. Con el 

paso del tiempo se ha demostrado que 

la gente acude con normalidad, igual 

que a cualquier otro centro público.  

 

-¿Qué ventajas implica?  

-Con respecto al ciudadano, las 

encuestas de opinión que hemos 

realizado revelan una satisfacción 

con el modelo. Ese era el objetivo 

principal y a lo que nos debemos. En 

la gente acude con normalidad, igual que 

a cualquier otro centro público.  

 

-¿Qué ventajas implica?  

-Con respecto al ciudadano, las encuestas 

de opinión que hemos realizado revelan 

una satisfacción con el modelo. Ese era el 

objetivo principal y a lo que nos debemos. 

En relación con el profesional, tenemos un 

sistema de incentivación y motivación 

laboral que implica que puedan desarrollar 

su trabajo con confort, tranquilidad y 

satisfacción.  

 

-En un momento en que se está 

cuestionando la sostenibilidad del sistema 

sanitario público, ¿está el futuro de la 

atención especializada en este tipo de 

hospitales?  

-Es más eficiente que el modelo tradicional 

y, precisamente, contribuye a mantener la 

sostenibilidad del sistema que tiene bolsas 

importantes de ineficiencia y viene a 

corregirlas. Cubre el riesgo económico de 

la administración y hay una competencia 

por dar una buena asistencia y que el 

usuario no se vaya a otro centro.  

 

-Los recortes por la crisis, ¿han traído 

alguna modificación en las condiciones 

que pactó la empresa con la conselleria 

respecto al cánon o cualquier otra 

prestación?  

-No, lleva su convenio anual y sus revisiones, 

pero no se han modificado.  

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

-¿Y a nivel interno han determinado 

alguna medida como han hecho los 

hospitales públicos de cierre de 

camas, por ejemplo?  

 RRaammóónn  NNaavvaarrrroo    
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                        ¿Quiénes somos?    |    Contáctanos! 

 

 

 

 

 

Ancochea: “El liderazgo no se otorga, se conquista”  

 

Europa plantea un impuesto a las actividades promocionales de las farmacéuticas  

 

El Gobierno aprueba el fin de la discriminación positiva del genérico frente a la marca 
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Descubren por qué los elefantes 

casi nunca desarrollan cáncer 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Por qué los elefantes rara vez desarrollan cáncer? Esta es la pregunta que se han hecho los científicos durante décadas. Ahora, un 

estudio de las universidades  estadounidenses de Utah y Arizona, en colaboración con investigadores del Centro Ringling Bros para la 

Conservación de Elefantes, parece haber encontrado la repuesta. 

Según los resultados, publicados hoy en la revista JAMA, los elefantes tienen 38 copias modificadas adicionales (alelos) del gen que 

codifica la proteína p53 –conocida por su función como inhibidora de tumores– en comparación con los humanos, que solo tienen 

dos. Por ello, los paquidermos podrían tener un mecanismo más sólido para matar las células dañadas que están en riesgo de 

convertirse en cancerosas. 

Enlace a Web 
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